

Lunes 25 de Julio del 2011

Última modificación 26.07.2011

El Financiero Posibles turbulencias en los mercados financieros globales Clara Zepeda Hurtado A raíz de tantas incógnitas internacionales sin despejar, los mercados financieros globales tienen una mayor probabilidad de vivir una turbulencia, en la que México difícilmente se mantendrá aislado de sus consecuencias, alertan analistas económicos. El plazo para elevar el techo de endeudamiento se acerca peligrosamente sin un acuerdo en el Congreso de Estados Unidos, lo que incrementa la probabilidad de un incumplimiento temporal; las perspectivas de los datos económicos de esa nación son de debilidad y la historia de la crisis de deuda soberana de Europa no ha terminado. Barack Obama dio un plazo a los congresistas estadounidenses para elevar el techo de endeudamiento el 22 de julio, pero ese arreglo no se alcanzó, porque la propuesta de ley debe presentarse en las cámaras a más tardar hoy lunes para que haya tiempo de aprobarla antes del 2 de agosto, si no el gobierno se quedará sin dinero para hacerle frente a la totalidad de los pagos normales.

P.C. mercados financieros, deuda, crisis, Estados Unidos IPC hilvana 3 semanas con pérdidas Clara Zepeda Hurtado Con un entorno internacional complicado y reportes financieros de las emisoras locales por debajo de lo esperado, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) hiló tres semanas de corrección. De acuerdo con estadísticas de la BMV, el IPC registró una caída semanal de 1.11 por ciento nominal, al cerrar en 35 mil 755.48 unidades. El principal índice accionario mexicano acumuló una pérdida de 2.84 por ciento en las últimas tres semanas; así, el IPC reporta en lo que va del año un retroceso acumulado de 7.25 por ciento en pesos y de 1.59 por ciento en dólares -el índice pudo compensar un poco el descenso de los precios de las acciones con la apreciación en el tipo de cambio.

P.C. IPC, sector financiero, BMV Gana terreno el outsourcing (Miguel Ángel Pallares Gómez) El outsourcing toma fuerza en las empresas mexicanas y en el mundo, por ser considerado como una oportunidad para reducir costos, agilizar el movimiento de personal y flexibilizar la toma de decisiones en un negocio. De acuerdo con la consultoría KPMG en México, a finales de 2010 había 110 mil personas contratadas vía outsourcing y el 72 por ciento de las empresas consultadas por la firma habían realizado contrataciones a través de este sistema. Pablo Noroña, socio encargado del área de seguridad social y remuneraciones de KPMG, detalló que 84 por ciento de las empresas que contratan vía esquemas de tercerización buscan reducir costos; el resto intenta mejorar procesos, aumentar su calidad o innovar en la capacidad de respuesta.

P.C. outsourcing, empresas, empleo México necesita blindarse: industriales Ivette Saldaña El mejor blindaje económico para México es el fortalecimiento del aparato productivo y del empleo, para así depender más del esfuerzo interno y evitar ser presa de los vaivenes del entorno internacional, coinciden la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin) y la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra). Concamin pide un programa de crecimiento de largo plazo y Canacintra una política industrial.

P.C. sector industrial, política industrial, aparato productivo, empleo Concentra el sector comercio 19.2% de las personas ocupadas (Zenyazen Flores) En México el crecimiento insuficiente de la economía ha condicionado de forma negativa la creación de empleos de valor agregado dentro del mercado laboral, incluso el panorama no es mejor para los jóvenes que al concluir sus estudios aspiran a trabajos calificados y bien remunerados. Así lo revelan cifras al primer trimestre de 2011 y recién publicadas por la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), las cuales indican que el sector comercio concentra el mayor número de personas ocupadas en el país con 19.2 por ciento, de los cuales 63.8 por ciento cuentan con escolaridad hasta el nivel secundaria y 43.4 por ciento tienen entre 16 y 34 años de edad. El comercio además es el sector que, después de la agricultura, tiene el mayor número de personas no asalariadas con el 45.6 por ciento; mientras que el resto que sí percibe ingresos recibe un salario de cuatro mil 280 pesos mensuales, es decir, mil 500 pesos menos que el promedio para 11 sectores de la economía contemplados por la STPS.

P.C. sector comercio, empleo, mercado laboral Desaceleración en EU podría pegar drásticamente a México Isabel Becerril En México para la segunda parte de 2011 los crecimientos económicos que se observarán no rebasarán el 3.5 por ciento, debido a la desaceleración económica que vive el mercado de Estados Unidos, la falta de empleo y la elevada pobreza que presenta el país. Para los analistas del sector privado y académicos, si la desaceleración de la economía estadounidense llega a ser "muy fuerte", existe el riesgo de que le "pegue drásticamente" a nuestro país, provocando que termine el año con un avance del Producto Interno Bruto (PIB) de sólo 2.5 por ciento. En el caso de la industria manufacturera para el segundo semestre del año el panorama tampoco es tan halagador, ya que se le pronostican tasas de crecimiento del 3 a 3.5 por ciento.

P.C. crecimiento económico, desaceleración económica, Estados Unidos Hay al menos 55 millones de pobres Hay al menos 55 millones de pobres (Héctor A. Chávez Maya) En lo que va de esta administración, la pobreza en México creció en más de diez millones, con lo que al menos 55 millones de habitantes en el país se encuentran hoy en esa condición, aseguró Gerardo Sánchez García. En vísperas de que el Consejo Nacional de Evaluación de la Política Social (Coneval) emita su reporte sobre este fenómeno, el presidente de la Confederación Nacional Campesina (CNC) consideró que la situación del país es "alarmante", porque esa cifra significa que cada año de la actual administración alrededor de dos millones 500 mil mexicanos han caído en la pobreza. Sostuvo que el sector más golpeado por la pobreza es el rural, porque es ahí en donde habitan más de 30 millones de mexicanos. Aseguró que por mucho que se oculten las verdaderas cifras, oficialmente se tiene que reconocer que más de la mitad de la población está en el rango de la pobreza patrimonial, mientras que la alimentaria afecta a más de la tercera parte de los habitantes del país.

P.C. pobreza, Coneval TLC con Perú beneficiará a la industria química Ivette Saldaña Con la ratificación y entrada en vigor del Tratado de Libre Comercio (TLC) México-Perú, se incrementarían las exportaciones mexicanas de productos químicos en 30 por ciento, entre otras ventajas para la industria nacional, dijo el director general de la Asociación Nacional de la Industria Química (ANIQ), Miguel Benedetto. Aseguró que hay cuatro principales beneficios que se negociaron en ese convenio comercial y que son: la reducción arancelaria, flexibilización de las reglas de origen, se determinaron los procedimientos a seguir en caso de prácticas desleales y se acordó proteger las inversiones.

P.C. TLC, Perú, industria química Reforma Se expone EU a grave shock.- FMI AFP Washington DC, Estados Unidos (25 julio 2011).- El Fondo Monetario Internacional (FMI) advirtió este lunes en su informe anual sobre la economía estadounidense, que el país se

expone a un grave shock si el límite de la deuda del Estado federal no es elevado a tiempo. "Es claro que el límite de la deuda del país debe ser elevado rápidamente para evitar un shock grave para la economía estadounidense y los mercados financieros mundiales", indican los economistas del FMI en el documento. Los congresistas estadounidenses continuaban este lunes negociando medidas presupuestarias que acompañarían un incremento de ese techo, bajo el cual el Tesoro estima que no podrá permanecer luego del 2 de agosto, ya que después de esa fecha Estados Unidos ya no podrá hacer frente a todas sus obligaciones, según el Gobierno. P.C. deuda, Estados Unidos, FMI Crece más centro que norte del País Dolores Ortega Ciudad de México (25 julio 2011).- La locomotora del crecimiento bajó su velocidad en los estados del norte del País, que tradicionalmente habían destacado en este rubro, mientras que las entidades del centro han acelerado. En los últimos seis años, en la lista de los 10 estados con mayor crecimiento de la economía, aparecen seis en la zona centro, dos en la costa del Pacífico, otros dos en el sureste y ninguno en la frontera norte. Puebla, Querétaro, Aguascalientes, Zacatecas, San Luis Potosí y el Estado de México, de acuerdo con datos del Inegi, son las entidades que destacaron por su dinamismo entre 2004 y 2010. En tanto, Baja California Sur y Colima lo hicieron en el Pacífico, y Tabasco y Yucatán, en el sur. P.C. crecimiento económico, estados, entidades federativas Traen desde China negocios y población Ulises Díaz Ciudad de México (25 julio 2011).- La proliferación de negocios entre México y China ha hecho que los chinos sean el tercer grupo más grande de entre los extranjeros que radican en el País, pues significan 8.2 por ciento del total de los residentes extranjeros. Los asiáticos están sólo por debajo de estadounidenses, con 12.1 por ciento del total, y guatemaltecos, con 8.7 por ciento, según información de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). P.C. China, residentes extranjeros, OCDE Llega oro a récord de dls. mil 622.49 Reuters Londres, Gran Bretaña (25 julio 2011).- Los precios del oro subían a máximos históricos este lunes, luego de que las negociaciones para subir el techo de endeudamiento de Estados Unidos se estancaron el fin de semana, lo que elevó el temor a una posible moratoria y aumentó el atractivo del metal precioso. El oro al contado tocó un máximo histórico de mil 622.49 dólares la onza, y a las 13:31 horas (GMT) subía más de uno por ciento, a mil 619.09 dólares la onza. Los congresistas de Estados Unidos no lograron el domingo un acuerdo presupuestario, aunque seguían trabajando para romper un estancamiento político que ha intensificado la expectativa de una inminente y catastrófica cesación de pagos de la deuda del país. P.C. oro, precio Abre dólar en 11.77 pesos a la venta Gustavo de la Rosa Ciudad de México (25 julio 2011).- Al inicio de la jornada del mercado cambiario, el dólar tiene un ligero ajuste al alza. De esta manera, en ventanillas de Banamex, la moneda de Estados Unidos se compra en 11.37 pesos mientras que la venta es de 11.77 unidades, cotización mayor en dos centavos respecto al precio del cierre de la jornada anterior. En las principales casas de cambio del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), el billete verde se recibe a un precio de 11.10 pesos por entero, mientras que la oferta es de 11.80 pesos por unidad. P.C. tipo de cambio, dólar El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/primera/37357.html> Crece pobreza en las ciudades Liliana Alcántara | El Universal Desde hace tres años, la capacidad de los trabajadores de las zonas urbanas para adquirir una canasta básica alimentaria presenta una tendencia a la baja, advierte el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval). Los empleados del país que tienen mayores dificultades para poder satisfacer sus necesidades alimentarias viven en Nuevo León, Baja California, Distrito Federal, Tlaxcala, Quintana Roo, Guanajuato, Sonora y Tamaulipas. En México, según los datos más recientes del Coneval, 23.06 millones de personas —que representan 20% de la población nacional— no tienen suficientes recursos económicos para obtener los alimentos de consumo básico. P.C. pobreza, zonas urbanas, estados <http://www.eluniversal.com.mx/internacional/73682.html> FAO se reúne hoy por crisis en África ROMA (EFE) — La FAO celebrará hoy en su sede de Roma una reunión internacional de emergencia para examinar las medidas necesarias para afrontar la crisis en el Cuerno de África, donde unos 11 millones de personas se encuentran en situación crítica debido a los devastadores efectos de la sequía que azota la zona. El encuentro ha sido organizado por la Organización de Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO) a petición del gobierno francés en calidad de presidente de turno del G-20. La crisis, según datos facilitados por la FAO, afecta a la totalidad del Cuerno de África, incluyendo la zona septentrional de Kenia y la región de Karamoja en Uganda. P.C. FAO, crisis, África, sequía <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/88140.html> Las pymes detonan el mercado interno: SE Eduardo Camacho | El Universal Las pymes contribuyen con siete de cada 10 empleos formales que se generan en el país y por ello se deben incrementar los apoyos, informó Miguel Marón Manzur, subsecretario para las pymes de la Secretaría de Economía (SE). El funcionario dijo que el principal obstáculo es el acceso a financiamiento, y por eso se han puesto en marcha diversos programas durante el primer cuatrimestre de 2011 que incrementaron la derrama crediticia en 4.6%. Eso significó recursos por 20 mil 483 millones de pesos que han permitido apoyar a 9.4% más de empresas en comparación con el mismo periodo de 2010. P.C. pymes, empleo, financiamiento <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/88134.html> Desempleo, el fracaso del modelo económico José Luis De la Cruz Gallegos* | El Universal Resulta paradójico pensar en una economía con un ritmo de crecimiento superior a 4%, y que al mismo tiempo presente cifras significativas de desocupación. Sin embargo, esta situación es cada vez más frecuente en México, donde las autoridades presumen de buenos resultados macroeconómicos, mientras la mitad de la población vive en una situación de pobreza. Qué bueno que se tenga una economía más "sólida ante la incertidumbre internacional", de lo contrario, ¿dónde estaríamos? No nos queda más que confiar en que no sean falsas expectativas de otro pequeño "catarro". Si bien es cierto, México ha sido catalogado como un "país estrella"; por la aplicación de políticas macroeconómicas; dicha categoría no lo excluye de problemáticas sociales cuya solución es impostergable. P.C. desempleo, pobreza El Economista <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/07/25/temores-deuda-arrastran-acciones-europeas> Temores de deuda arrastran acciones europeas Agencias Las acciones europeas retrocedieron este lunes, poniendo fin a un repunte de cuatro jornada, arrastradas por el sector bancario ante renovados temores sobre la deuda en la periferia de la zona euro y el estancamiento de las negociaciones en Estados Unidos. El índice paneuropeo FTSEurofirst 300 de las principales

acciones de la región cayó 03% y cerró provisionalmente a 1,105.69 puntos. El índice bancario STOXX Europe 600 descendió 2.8% tras subir 9.2% en las cuatro jornadas previas. Las acciones de los italianos Intesa Sanpaolo y UniCredit perdieron 8.3 y 7.1%, respectivamente. P.C. deuda, sector bancario, zona euro <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/07/25/crudo-cae-problemas-deuda-eu>Crudo cae por problemas de deuda en EUReutersLos futuros del petróleo Brent caían el lunes a 118 dólares por barril debido a que los inversionistas se alejaron de los activos de riesgo ante el estancamiento de las negociaciones para elevar el techo de endeudamiento de Estados Unidos. Los temores acerca de una rebaja de la calificación de crédito de Estados Unidos o incluso una cesación de pagos reducían el optimismo sobre el crecimiento económico global, después de que una solución preliminar a la crisis de deuda de la zona euro impulsó al Brent a 118.80 dólares el viernes. "Después de todo el entusiasmo en el frente económico la semana pasada, la atención retornará hacia los fundamentos, en particular los datos semanales de Estados Unidos", dijo Christophe Barret, analista global de Credit Agricole Corporate & Investment Bank. P.C. deuda, Estados Unidos, petróleo <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/07/25/euro-toca-minimo-jornada-contra-dolar>Euro toca mínimo de jornada contra dólarReutersEl euro cayó este lunes a un mínimo de su jornada global contra el dólar en Nueva York, ya que los inversionistas seguían revisando los detalles sobre cómo se implementará el rescate a Grecia anunciado la semana pasada. Los escasos detalles del plan para Atenas, además de la preocupación por la falta de acuerdo sobre el límite de deuda estadounidense, están llevando a los inversores a reducir su exposición al riesgo y vender euros y dólares. Los rumores de una amenaza de bomba en un edificio de Washington pudieron aumentar la aversión al riesgo. El euro cayó hasta 1.4323 dólares, con una baja de 0.25% en el día, antes de recuperarse a 1.4355 dólares. P.C. tipo de cambio, dólar, euro <http://eleconomista.com.mx/finanzas-publicas/2011/07/24/sube-inflacion-032-primera-mitad-julio>Sube inflación 0.32% en primera mitad de julioLeonor Flores / El EconomistaEn la primera quincena de julio la inflación presentó una variación de 0.32%, según calculó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) en su primer reporte como encargado de la medición del Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC). Destacó que en el mismo lapso del año anterior fue de 0.15% y con base en información presentada por el Instituto no se había visto un nivel similar desde el 2008 para un periodo igual. El resultado fue mayor a lo previsto por el consenso del mercado que esperaba un aumento de 0.22%, debido a que siguen subiendo los precios de las mercancías y esta vez contribuyeron algunas frutas y verduras. Gustavo Hernández, analista de Scotiabank, comentó que la inflación anual se incrementó de 3.36 a 3.53% ante presiones en el componente de alimentos dentro de la inflación subyacente que son latentes y su trayectoria ascendente no ha cedido. P.C. inflación, INEGI <http://eleconomista.com.mx/finanzas-publicas/2011/07/22/se-modera-ritmo-crecimiento-mexico>Se modera el ritmo de crecimiento en México ReutersLa junta de gobierno del Banco de México decidió por unanimidad dejar intacta la tasa clave de interés en su reunión más reciente, ante señales de moderación en el ritmo de expansión de la economía, según revelaron el viernes las minutas del encuentro. Al mismo tiempo, una mayoría de sus integrantes cree que el balance de riesgos para la inflación ha mejorado y que las alzas recientes en los precios de las materias primas han comenzado a revertirse, de acuerdo con las minutas. "Todos los miembros de la Junta destacaron que la actividad económica en nuestro país continúa mostrando una tendencia positiva, aunque su ritmo de expansión parece haberse moderado recientemente", dijo el documento. P.C. crecimiento económico, Banxico <http://eleconomista.com.mx/finanzas-publicas/2011/07/20/congreso-shcp-realizaran-analisis-conjunto-ietu>Congreso y SHCP realizarán análisis conjunto del IETUJorge Monroy y Leonor Flores / El EconomistaLa Comisión Permanente del Congreso de la Unión acordó realizar un análisis en conjunto con la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) para que se presente un balance integral de los resultados del Impuesto Empresarial a Tasa Única (IETU). Al aprobar un punto de acuerdo —rechazado por el PAN y aprobado por los demás partidos— los senadores y diputados acordaron que una vez realizado ese análisis, el Subsecretario de Ingresos de Hacienda, José Antonio González Anaya, tendrá que acudir al Congreso para que explique las causas de los bajos niveles de recaudación de dicho impuesto. P.C. IETU, SHCP, impuestos <http://eleconomista.com.mx/sistema-financiero/2011/07/24/banca-apuesta-captacion>Banca apuesta por captaciónEdgar Huérfano / El EconomistaLa captación bancaria sostuvo su crecimiento a mayo del 2011, cuando el incremento anualizado fue de 15.3%, para sumar 2.7 billones de pesos, razón por la que muchos bancos y sofomes están interesados en incrementar su participación en este rubro para obtener un fondeo barato. La captación a la vista fue la de más crecimiento, al ubicarse en 12.6% a mayo de este año de forma anualizada, contra 7.2% de la captación a plazos. Guillermo Babatz, presidente de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), comentó: “Las personas están demandando cada vez más productos de ahorro, por lo que los bancos y autoridades están facilitando la apertura de cuentas de débito de baja transaccionalidad y por celulares”. P.C. sector bancario <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/07/25/credito-consumo-crece-25-nivel-mundial>Crédito al consumo crece 2.5% a nivel mundial Los créditos al consumo en el mundo alcanzaron a finales de 2010 los 5,473 billones de euros (7.8 billones de dólares), un aumento de 2.5% con respecto a 2009, según un estudio publicado el lunes por el organismo de crédito Sofinco, con América del Sur registrando el mayor aumento (22 por ciento). El mercado mundial de créditos al consumo se concentra principalmente en Estados Unidos, Japón, Canadá, Gran Bretaña y Alemania, que juntos representan un 62% de los créditos en 2010, según el estudio realizado sobre la base de informaciones de los bancos centrales e institutos nacionales de estadísticas. Este volumen sigue siendo sin embargo menor al 76% registrado en 2008. P.C. crédito al consumo, mercado mundial, créditos <http://eleconomista.com.mx/organismos-empresariales/2011/07/24/demanda-ip-programa-crecimiento-largo-plazo>Industriales piden romper con crecimiento inercialLilia González / El EconomistaAnte la incertidumbre de las economías europeas y de Estados Unidos, el sector empresarial del país urgió al gobierno federal y al Congreso romper con el ciclo inercial de crecimiento del exterior, y con ello definir el motor de crecimiento de México a través del fortalecimiento del mercado interno para reposicionar a la actividad productiva. La Concamin como la Canacindra lamentaron que nuestra economía no haya logrado alcanzar siquiera un crecimiento de 4% en promedio anual durante los últimos sexenios, debido a que “el gobierno persevera en la disciplina fiscal y se consolida el aumento de la

inversión, pero seguir así significa movernos inercialmente y en función de lo que suceda en la economía estadounidense. Ese no puede ni debe ser nuestro proyecto-nación”, advirtieron. P.C. sector industrial, crecimiento, mercado interno

La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/07/25/102718758-eu-se-expone-a-grave-shock-si-no-elevan-limite-de-deuda-fmi> EU se expone a "grave shock" si no elevan límite de deuda: FMI Afp Washington. El Fondo Monetario Internacional advirtió este lunes en su informe anual sobre la economía estadounidense, que Estados Unidos se expone a "un grave shock" si el límite de la deuda del Estado federal no es elevado a tiempo. Los Estados miembros llamaron a Washington a reducir ordenadamente sus gastos presupuestarios, aunque la institución estimó que la deuda pública debería incrementarse aún más aceleradamente que en sus previsiones anteriores, alcanzando 103 por ciento del PIB en 2012. P.C. Estados Unidos, deuda, FMI <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/07/25/104528989-dolar-se-cotiza-a-la-venta-en-11-75-pesos-en-bancos> Dólar se cotiza a la venta en 11.75 pesos en bancos México, DF. Al inicio de las operaciones cambiarias de este lunes, bancos del Distrito Federal cotizan el dólar en un precio a la venta de 11.75 pesos, sin variación respecto al cierre del viernes pasado, en tanto que el precio a la compra es de 11.35 pesos. Por su parte, la moneda europea alcanza una cotización a la venta de 16.92 pesos, cuatro centavos menos respecto al término de la sesión cambiaria del viernes, en tanto que el yen se oferta en 0.153 pesos por unidad. P.C. tipo de cambio, dólar

El País

http://www.elpais.com/articulo/economia/mercados/vuelven/presionar/Espana/Italia/elpepueco/20110725elpepueco_3/Tes Los mercados vuelven a presionar a España e Italia MARTA GARIJO | Madrid 25/07/2011 Dicen que después de la tempestad viene la calma, pero los mercados no parecen hacer caso del refrán y han vuelto las tormentas, aunque más ligeras que hace quince días cuando la presión sobre la deuda española alcanzó máximos históricos. La prima de riesgo española ha vuelto a comenzar la semana por encima de los 300 puntos, una cifra que hace dos semanas parecía impensable. Al comienzo de la sesión, se situaba alrededor de los 305 puntos básicos y ha seguido repuntando hasta que al cierre de los mercados ha alcanzado los 326. Un aumento de 32 puntos básicos desde el cierre del viernes, cuando la prima se quedó por debajo de los 300 puntos. La presión también ha afectado a la prima de riesgo italiana, que ha aumentado 31 puntos básicos y al cierre de la Bolsa se situaba en 289 puntos básicos. P.C. sector financiero, deuda, Europa

http://www.elpais.com/articulo/economia/Hacienda/frena/transferencias/comunidades/deficit/elpepueco/20110725elpepueco_1/Tes Hacienda frena las transferencias a las comunidades con déficit LUCÍA ABELLÁN - Madrid - 25/07/2011 La herramienta que ha puesto en marcha el Gobierno para penalizar a las comunidades autónomas con las cuentas maltrechas empieza a dar frutos. Hacienda está frenando proyectos de desarrollo rural, innovación y bibliotecas, entre otras materias, en Administraciones cuyo déficit es excesivo, según confirman las diversas fuentes gubernamentales consultadas. Esas decisiones han tenido ya un primer impacto en el gasto estatal. El capítulo que recoge las transferencias por convenios firmados con las comunidades suma 370 millones de euros hasta mayo, lo que supone una caída interanual del 35%, según los últimos datos de ejecución presupuestaria. P.C. gasto estatal, innovación, desarrollo rural, cultura

http://www.elpais.com/articulo/economia/Entidades/80000/millones/deuda/griega/dan/rescate/elpepueco/20110723elpepueco_3/Tes Entidades con 80.000 millones en deuda griega dan el 'sí' al rescate LUIS DONCEL - Madrid - 23/07/2011 Que el sector privado -en realidad, bancos y aseguradoras- pague o no parte de la factura que el rescate griego va a costar a todos los europeos. Este ha sido el debate que se ha encaramado hasta la agenda de los líderes de la UE durante los últimos meses y el obstáculo que impedía cerrar un segundo paquete de ayuda que salvara a Atenas de la asfixia. Alemania, con su canciller al frente, se salió el jueves con la suya al imponer a la banca una parte del esfuerzo colectivo. Ese mismo día, varias entidades -bancos como el francés BNP, el alemán Commerzbank o el español BBVA, además de cuatro griegos y aseguradoras como Allianz o AXA- anunciaron que estaban de acuerdo con poner de su parte. Esas 30 entidades -y dos griegas que no están en la lista, pero que cuentan con una importante participación pública, y por lo tanto se da por seguro su apoyo al rescate- acumulan una pesada carga de 80.000 millones de euros en deuda griega. Deuda que ya es seguro que no van a cobrar íntegra. El Instituto Internacional de Finanzas (IIF), asociación que engloba a los 400 mayores bancos del mundo, calcula que las entidades que participen sufrirán una merma del 21% en el retorno que en teoría deberían haber obtenido en una situación normal de su cartera de deuda griega, tanto por intereses como por la devolución del principal. P.C. sector financiero, deuda griega